

## Dernières nouvelles de Rohan

La sortie au musée WURTH



Le jeudi 25 novembre, la classe de CM1 CM2 de Madame Jarty est partie visiter le musée Wurth à Erstein. Nous y sommes allés en bus. L'exposition s'intitule Paris Karlsruhe Berlin. Le musée a été créé par REINHOLD WÜRTH passionné d'Art. Nathalie, notre guide nous a fait découvrir le musée, après nous avoir distribué des carnets de visite.

Le premier tableau que nous avons vu est une œuvre de Willi BAUMEISTER qui s'appelle *personnage vert*. Il est constitué de formes géométriques.



Ensuite, nous avons découvert *Hommes Foret* de Hap GRIESHABER, l'artiste a peint sur du bois. Nous avons réalisé des personnages habillés de feuilles.



Nous avons vu un assemblage d'objets de récupération, le tout forme un avion.L'artiste David Hardy est surnommé le suisse marocain.



Pour clore notre visite, nous avons admiré Femmes de Dresde De Georg BASELITZ.



Nous avons tous aimé cette exposition.

Nous remercions Nathalie notre guide, Mme Duret, la maman de Florian, sans oublier Mme Jarty.